



JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDERACIÓN INSULAR DE AJEDREZ DE GRAN CANARIA.

La Junta Directiva de la Federación Insular de Ajedrez de Gran Canaria informa a sus clubes, deportistas, afiliados y público en general de un cambio en la composición de su órgano directivo.

Con fecha **24 de octubre de 2025**, D. **Ricardo Viera Déniz** presentó su dimisión voluntaria e irrevocable al cargo de secretario de la Federación, causando baja en el ejercicio de sus funciones. Agradecemos profundamente la dedicación y el trabajo realizado durante su mandato.

Nombramiento "En Funciones" para la Continuidad

Para garantizar la continuidad inmediata y el correcto funcionamiento de los servicios administrativos esenciales de la Federación hasta que se proceda al nombramiento definitivo y su posterior inscripción en el Registro de Entidades Deportivas de Canarias (REDCan):

- El Presidente de la Junta Directiva ha designado a Dña. **Ainhoa Rodríguez Almeida** para ejercer las funciones de Secretaría de manera provisional **a partir del 18 de noviembre de 2025**.

Se iniciarán a la mayor brevedad los trámites internos necesarios para la cobertura definitiva de esta vacante, de acuerdo con lo establecido en los Estatutos de la Federación.

Ainhoa Rodríguez Almeida queda a disposición para las gestiones y consultas pertinentes.